
Ano XV - Edição  409 Porto Velho, 27 de outubro de 2023 R$ 1,00

Sucesso no Brasil e no exterior 
tambaqui de Rondônia invade 
as mesas norte-americanas

Advogada Márcia de Oliveira encabeça lista 
sêxtupla para vaga de suplente no TRE-RO

Depois de uma atuação desta-
cada, trazendo para Rondônia um 
encontro nacional das Comissões 
de Constituição, Justiça e Redação, 
com amplo sucesso, o deputado es-
tadual Ismael Crispin agora está 
envolvido, representando a Assem-
bleia Legislativa e o Parlamento 
Amazônico, numa nova frente de 
trabalho, agora em nível internacio-
nal.  

Na semana passada, Crispin es-
teve, nessa condição, participando 
da quarta Reunião que está estu-
dando e propondo uma declaração 
Brasil/Peru, para a criação de um 
novo Corredor Rodoviário, que liga-
ria Lima/Pasco/Huánuco/Ucauali/
Puucalipa, que serviria para unir os 
dois países, que seria, segundo Cris-
pin, “mais um eixo estratégico para 
o desenvolvimento da nossa Região 
Norte, benefi ciando principalmente 
nosso vizinho Acre e, claro, espe-
cialmente a nossa Rondônia!” 

Com o avanço do projeto do cor-
redor rodoviário, destaca Crispin, 
“a expectativa é que haja um estrei-
tamento das relações entre Brasil e 
Peru, oportunizando negócios, in-
vestimentos e fortalecendo a inte-
gração entre os dois países irmãos”.

Pescado rondoniense já é sucesso também nos Estados Unidos
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Marcia de Oliveira representa a força da mulher advogada

Deputado Crispin 
representa Alero e 
Parlamento amazôni-
co nos debates sobre 
corredor rodoviária 
para o peru
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Opinião
Rodoviária: cobertura do pré-
dio começa agora e permitirá 
obras durante período das 
chuvas

Sucesso no Brasil e no exterior, nosso 
tambaqui invade as mesas americanas

Cada vez são me-
lhores notícias para 
a produção de peixes 
em Rondônia. De-
pois do 4º Festival do 
Tambaqui realizado 
em 14 cidades ron-
donienses, o evento 
foi levado para São 
Paulo, onde o gover-
nador Marcos Rocha 
comandou um jan-
tar para empresários 
convidados, todos 
regalados com pratos 
baseados no nosso 
peixe mais famoso. 
Foi um sucesso, no-
vamente. 

O jantar de ne-
gócios atraiu auto-
ridades, imprensa e 
empresários, inclu-

sive  do segmento de 
restaurantes e teve 
como objetivo fazer 
com que o Tambaqui 
esteja cada vez mais 
presente na mesa 
dos brasileiros. Nes-
ta quinta-feira, tem 
mais, agora no mer-
cado internacional. 

O Festival do 
Tambaqui vai para os 
Estados Unidos, mais 
exatamente para 
Miami, num evento 
realizado pelo Gover-
no de Rondônia, via 
Sesdec, Seagri e Ema-
ter, numa parceria 
com a Associação de 
Criadores de Peixes 
do Estado de Rondô-
nia A iniciativa conta 

ainda com a parti-
cipação do Sebrae e 
da Associação Brasi-
leira de Criadores de 
Tambaqui, Abratan. 
É bom lembrar que o 
Tambaqui de Rondô-
nia já foi premiado, 
este ano, em Boston, 
nos Estados Unidos, 
como melhor produ-
to de Foodservice, na 
Seafood Expo Nor-
thAmerica, maior 
feira de pescados da 
América do Norte,. 
Deixou para trás mais 
de 70 outros produ-
tos de diversas partes 
do mundo, que parti-
ciparam da competi-
ção.

Jornalismo
(69) 3224-2485

jornalismo.diarioro@gmail.com

A segunda-feira de manhã movi-
mentou a equipe da Prefeitura, co-
mandada pelo prefeito Hildon Cha-
ves, que anunciou, durante visita às 
obras da Rodoviária, que a cobertura 
do prédio de mais de 6.500 metros 
quadrados de área construída, come-
ça nos próximos dias.

De todas as obras que estão sendo 
realizadas não só na Capital, como 
também em todo o Estado, a Rodo-
viária é, disparada, a que anda com 
maior rapidez. Acompanharam a visi-
ta, entre vários outros convidados, o 
deputado federal Maurício Carvalho, 
coordenador da bancada rondonien-
se e a ex-deputada Mariana Carvalho, 
autora da emenda de mais de 20 mi-
lhões de reais que bancará boa parte 
do custo de 44 milhões de reais que a 
obra custará. 

O senador Marcos Rogério, que 
desembarcou no aeroporto Jorge Tei-
xeira perto do meio-dia, fez questão 
de acompanhar a visita e não pou-
pou elogios à rapidez com que a obra 
está sendo realizada. Duas empresas 
locais, a Madecon, comandada pelo 
empresário Glauco Cella e do empre-
sário Bruno Castilho, da empresa de 
Estruturas Metálicas, responsáveis 
pela obra, ouviram também muitos 
cumprimentos pela forma diferente, 
pela rapidez e qualidade da constru-
ção. 

A Rodoviária tem uma área total de 
nove mil metros e dará uma nova cara 
à região do centro da Capital, onde 
havia o antigo prédio, que recebia os 
piores adjetivos da coletividade e en-
vergonhava a Capital. Em meados do 
ano que vem, ao que tudo indica (já 
que o trabalho não vai parar duran-
te o período das chuvas) tudo estará 
pronto para ser entregue aos porto-
-velhenses e aos rondonienses de to-
das as localidades que vêm à Capital.

Desenrola Brasil: clientes da energisa 
tem dia 28 para negociar débitos

Faltam poucos 
dias para clientes 
da Energisa nego-
ciarem débitos no 
Programa Desen-
rola Brasil, que é 
feito exclusivamen-
te por meio do site 
do governo federal. 
Portanto, os clien-
tes da Energisa têm 
até o dia 28 deste 
mês, ou seja, neste 
sábado, para nego-
ciarem seus débitos 
de conta de energia 
elétrica, por meio do 
Programa Desenrola 
Brasil. 

A distribuido-
ra de energia ade-
riu ao Programa do 
Governo Federal e 
está oferecendo até 
75 por cento de des-
conto nas dívidas 
de clientes elegíveis 
ao programa em 

Rondônia e demais 
distribuidoras do 
Grupo. Com parce-
lamento em até 60 
vezes e juros que não 
ultrapassam 1,99 
por cento ao mês, a 
iniciativa tem o ob-
jetivo de regularizar 
a situação de pesso-
as físicas com renda 
de até dois salários 
mínimos ou inscritas 
no CadÚnico. 

As negociações 
com a Energisa de-
vem ser realizadas 
através da platafor-
ma do Desenrola, 
disponível no site 
www.gov.br/desen-
rola. É fundamental 
iniciar o procedi-
mento na platafor-
ma e ir até o fi nal. De 
acordo com as regras 
defi nidas pelo gover-
no federal, apenas os 

clientes com dívidas 
leiloadas em proce-
dimento realizado 
pela Bolsa de Va-
lores de São Paulo 
(B3) podem fazer o 
parcelamento em 
até 60 vezes, junto 
a instituições cadas-
tradas. 

Todos os clientes, 
no entanto, terão 
direito ao desconto 
de até 75 por cento 
ofertado pela Ener-
gisa. Na modalidade 
de fi nanciamento, as 
parcelas poderão ser 
pagas por meio de 
débito em conta cor-
rente, boleto bancá-
rio ou PIX. Caso o 
cliente escolha pa-
gar à vista, o paga-
mento será feito via 
plataforma e o valor 
será repassado dire-
tamente ao credor.
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CASAMENTO DO CHEFE DA CASA CIVIL 
MOVIMENTOU VIDA SOCIAL DE PVH

Nas mãos dos bandidos, 
regiões do Rio de Janeiro 
vivem, continuamente, mo-
mentos de pânico. Quando 
algum ministro do STF não 
proíbe a ação da polícia nas 
favelas, a polícia ainda rea-
ge. Mas quando o bonde dos 
bandidos desce, é pânico 
generalizado. Como ocorreu 
ontem, na zona oeste, quan-

Embora o espaço não se 
destine ao colunismo social, 
não há como ignorar o casa-
mento do chefe da Casa Civil, 
Júnior Gonçalves, ocorrido 
no último fi nal de semana. 
Foi um evento com a parti-
cipação apenas de amigos 
mais próximos e convidados 
especiais, que movimentou 
a vida social de Porto Velho. 

Depois da cerimônia, 
ocorreu uma grande festa, 
restrita ao grupo convida-
do, com a participação, por 
exemplo, dos padrinhos Hil-
don e Ieda Chaves; do pre-
sidente da Assembleia Le-
gislativa, deputado Marcelo 
Cruz; dos secretários Jefer-
son Rocha e Felipe Vital, en-
tre vários outros e de muitas 
personalidades conhecidas 
no mundo da política rondo-
niense.

A primeira dama Lua-
na Rocha fi cou pouco tem-
po na festa, porque tinha 
compromisso agendado. 

BANDIDAGEM ATACA, QUEIMA ÔNIBUS, CAUSA PÂNICO E PARTE 
DOS PRESOS É SOLTA POUCO DEPOIS, POR FALTA DE PROVAS

A ausência do governador 
Marcos Rocha teria se dado 
por compromissos ofi ciais já 
assumidos, incluindo uma 
viagem a São Paulo, onde, 
na segunda-feira, comandou 
um grande Festival do Tam-
baqui, na Capital paulista. 

Júnior Gonçalves é um 
dos nomes mais fortes da 

atual administração mu-
nicipal. Ser um dos seus 
convidados e da sua esposa 
Sandrini Moreto, foi sinal de 
prestígio. A coluna, abrin-
do uma excepcionalidade, 
registra o acontecimento, 
exatamente por ser especial. 
E deseja toda a felicidade do 
mundo ao novo casal.

ENCONTRO: 
MARCOS ROCHA E 
HILDON CHAVES 
COLOCAM A CON-
VERSA EM DIA 

Por falar em Rocha e 
Hildon: na última quin-
ta-feira, depois de longo 
tempo, os dois tiveram 
uma reunião que os an-
tigos chamavam de “Tê-
te-à-Tête”, ou seja, um 
longo bate-papo, só os 
dois, sem assessores e 
apenas a dupla, formada 
hoje por dois dos mais 
poderosos nomes da po-
lítica rondoniense. 
Qual o teor ? Quais os te-
mas conversados? 
As respostas, é claro, se 
mantêm em cofres fe-
chados a sete chaves. 
Hildon e Rocha não ti-
nham um papo assim há 
alguns meses. Estiveram 
muito próximos durante 
a campanha da reeleição 
do Governador, mas nos 
últimos tempos, embora 
ambos neguem, claro, 
a convivência tinha es-
friado, embora não mais 
que isso. 
O governo Marcos Ro-
cha tem sido um parcei-
ro vital para os grandes 
planos de Hildon, em 
termos de realização de 
obras e, certamente, para 
o futuro político, onde o 
competente prefeito da 
Capital sonha em sen-
tar, daqui a três anos, na 
cadeira principal do Pa-
lácio Rio Madeira/CPA. 
Rocha também planeja 
uma candidatura ao Se-
nado e a dobradinha se-
ria muito forte. 
Do encontro da última 
quinta-feira, com o Go-
vernador como anfi trião, 
pouca gente sabe e pou-
co se sabe do que foi tra-
tado. Mas certamente a 
conversa foi boa, porque 
longa: durou alguma 
coisa perto de três horas. 
Em breve se saberá dos 
seus resultados.

do 35 ônibus foram queima-
dos pelos criminosos, como 
protesto contra a morte de 
um deles, um miliciano co-
nhecido como Faustão. O 
governo do Rio reagiu con-
tra a barbárie e pelo menos 
uma dúzia dos incendiários 
foram presos, mas metade 
deles já foi solta, por falta 
de indícios de participação 

direta nos crimes. Vídeos 
que estão circulando na in-
ternet mostram claramente 
ao menos um dos bandidos 
jogando gasolina num ôni-
bus e depois ateando fogo, 
enquanto passageiros cor-
rem desesperados pela rua, 
alertando que ainda havia 
gente dentro do coletivo. 
Não há notícias de mortes e 
de feridos mais graves, mas 
o recado da bandidagem 
está dado: que nenhuma 
autoridade se meta de besta 
com eles, porque, se alguém 
o fi zer, eles mostram quem 
manda. A má notícia é que, 
com as leis espúrias e defen-
soras da bandidagem, que 
imperam no nosso país, a 
situação vai fi car cada vez 
pior. Não adianta chamar 
pela polícia ou exigir Justiça. 
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Guarda Civil de Ariquemes passa por capacitação para 
atendimento à pessoa idosa

A Secretaria Municipal de Se-
gurança e Trânsito de Ariquemes 
- SEMUST, através da Guarda 
Civil Municipal - GCM, partici-
pa durante esta semana (de 23 
a 27), de um curso nacional de 
Atendimento à Pessoa Idosa, 
com o tema “O papel dos  profis-
sionais de segurança pública no 
enfrentamento à violência con-
tra a pessoa idosa”.

A iniciativa acontece em par-
ceria com o Governo de Ron-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

ALTO PARAÍSO - RO
EXTRATO DE RETIFICAÇÃO DA ATA 

DE REGISTRO DE PREÇOS - ARP 
N.º 027/2023

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 039/2023 
PROCESSO ADMINISTRATIVO 

Nº 1099/2023

TERMO DE RETIFICAÇÃO À ATA DE 
REGISTRO DE PREÇOS N.º 027/2023, 
QUE TEM POR OBJETO: “SISTEMA 
DE REGISTRO DE PREÇOS VISANDO 
A FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO 
DE FRALDAS GERIÁTRICAS DES-
CARTÁVEIS, a serem utilizados pela Rede 
de Atenção Básica de Saúde e no Hospi-
tal de Pequeno Porte Oswaldo Cruz, nos 
pacientes internos, acamados, acompan-
hados pela Equipe do PSF Rural e Urbano 
e novos pacientes que assim necessitarem, 
por um período de 12 (doze) meses”, de-
vidamente regulamentado pelo Processo 
Administrativo nº 1099/2023. Onde con-
siderando a Ata de Registro de Preços n. 
º 027/2023, publicada no dia 15/06/2023, 
RESOLVE RETIFICAR, a ata na integra 
a qual a empresa GOLDENPLUS-CNPJ 
17.472.278/0001-64 é ganhadora de todos 
os itens, a publicação na íntegra da retifi -
cação, encontra-se no portal; http://www.
altoparaiso.ro.gov.br/ e http://www.diari-
omunicipal.com.br/arom/, Código Iden-
tifi cador: F62E2892 data de circulação 
15/06/2023.

Alto Paraíso/RO, 26 de outubro de 2023.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

THIAGO SANTOS DE SOUZA
Gerente do Sistema de Registro de Preço 

– GSRP
RODRIGO DA SILVA QUEIROZ 

Secretário Municipal de Saúde (SEMSAU)
Obs.: ARP assinado eletronicamente nos 

autos respectivos

dônia, através da Secretaria 
Nacional de Segurança Pública 

(SENASP), no auditório do Co-
mando-geral da Polícia Militar.  

O curso tem por objetivo ca-
pacitar os integrantes do siste-
ma único de segurança pública 
(Susp) para adquirir os conheci-
mentos necessários para desen-
volver e apoiar ações articuladas 
destinadas à prevenção, repre-
ensão à violência e à criminali-
dade relacionada à pessoa idosa.

Participam do curso 04 (qua-
tro)  servidores da Guarda Civil 
de Ariquemes, além de integran-
tes das forças de segurança pú-
blica – Polícia Militar, Polícia 
Civil, e Polícia Penal .

Guarda Civil de Ariquemes em mais uma capacitação para atender à população
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Advogada Márcia de Oliveira encabeça lista sêxtupla 
para vaga de membro suplente no TRE-RO

A advocacia de Rondô-
nia dá mais um passo rumo 
à valorização e diversifi ca-
ção de seus quadros, com 
a recente entrega da lista 
sêxtupla ao Tribunal de 
Justiça do Estado de Ron-
dônia (TJRO). Em desta-
que, a advogada Márcia de 
Oliveira fi gura como uma 
das seis indicações para 
concorrer à vaga de mem-
bro suplente do Tribunal 
Regional Eleitoral de Ron-
dônia (TRE-RO).

A lista sêxtupla, entre-
gue pela Ordem dos Ad-
vogados do Brasil – Sec-
cional Rondônia (OABRO) 
na última terça-feira (18) 
também ressalta a repre-
sentatividade feminina, 
com outras duas mulheres 
advogadas, Letícia Botelho 
e Anna Luiza Soares, inte-
gram a seleção.

“Esta é uma grande res-
ponsabilidade, mas tam-
bém uma oportunidade 
única de contribuir para a 
Justiça Eleitoral em Ron-
dônia. Agradeço à OABRO 
pela confi ança e reforço 
meu compromisso com 
a ética e a transparência 
no exercício dessa função, 
caso seja escolhida”, afi r-

mou Márcia de Oliveira. 
A advogada também des-
tacou a importância da 
diversidade na composi-
ção do TRE-RO e a neces-
sidade de representação 
feminina no campo jurí-
dico. “É fundamental que 
tenhamos vozes diversas 
na construção do direito e 
na garantia da justiça para 
todos”, concluiu.

O procedimento que 
culminará na escolha do 
membro suplente do TRE-
-RO envolve a formação de 

uma lista tríplice a partir 
dos seis nomes enviados 
pela OAB. Posteriormente, 
esta lista será encaminha-
da ao presidente da Repú-
blica, a quem cabe a nome-
ação. 

Conforme a Consti-
tuição Federal, dos sete 
membros dos Tribunais 
Regionais Eleitorais, dois 
são nomeados pela Presi-
dência dentre advogados 
de notável saber jurídico e 
idoneidade moral, indica-
dos pelo respectivo Tribu-

nal de Justiça.
A composição da lis-

ta sêxtupla é resultado de 
um cuidadoso processo de 
seleção realizado em ses-
são do Conselho Seccional, 
que aconteceu no dia 28 de 
outubro. 

Além de Márcia de Oli-
veira, foram indicados os 
advogados: Eduardo Cec-
catto, Letícia Botelho, Ro-
drigo Otávio de Vargas, 
Anna Luiza Soares e Leo-
nardo Antunes Ferreira da 
Silva.

Reitora renuncia ao comando da Unir e agora começa 
processo para escolha de quem vai assumir o cargo

A reitora da Universi-
dade Federal de Rondô-
nia, professora Marcele 
Pereira, renunciou ao 
cargo. Alegrou motivos 
de saúde, para dar conti-
nuidade a um longo tra-
tamento que a afastou de 
suas funções em meados 
deste ano, quando assu-
miu interinamente o co-
mando da Unir seu vice, o 
professor Juliano Cedaro, 
que deu continuidade aos 
projetos em andamento e 
tem comandado a insti-
tuição sem sobressaltos. 

A partir da decisão de 
Marcele Pereira, que co-
mandava a Unir desde 
novembro de 2020, quan-
do nomeada, começa uma 
nova etapa: a do lança-
mento de nomes para a 
sucessão.

Em nota divulgada, ao 
mesmo tempo em que la-
menta a decisão da agora 
ex-reitora, a Unir afi rma 
que “a transição para a 
escolha, pela comunida-
de universitária, de novo 
Reitor ou Reitora, será 
conduzida de acordo com 

as normas já estabeleci-
das internamente e pela 
legislação pertinente, de 
modo a garantir a nor-
malidade e manutenção 
dos avanços alcançados 
e prezando pelo melhor 
ambiente acadêmico e 
funcional para seguir em 
busca da necessária exce-
lência na oferta de servi-
ços à sociedade”. 

Afastada desde abril, a 
administração de Marcele 
na Unir estava sendo alvo 
de muitas críticas de gru-
pos de oposição a ela e ao 

atual comando. Não há, 
ainda, data para a eleição 
do novo reitor ou reitora 
da Universidade Federal.
Em fevereiro passado, 
pouco antes da Reitora 
se afastar para tratamen-
to de saúde, o clima da 
Unir era tenso entre o 
comando e parte dos pro-
fessores. Num site com o 
nome de “Universidade à 
Esquerda”, ou seja, já se 
compreende a procedên-
cia, um texto divulgado 
acusava Marcele Pereira 
de prejudicar os docentes. 
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Deputada Sílvia Cristina faz palestra em evento do PL 
Mulher Nacional, a convite de Michelle Bolsonaro

A deputada federal Sílvia 
Cristina proferiu palestra na 
tarde desta terça-feira (24), no 
I Workshop de Formação Políti-
ca do PL Mulher - Mulheres que 
Edifi cam a Nação, onde abor-
dou o tema Mulher na Política 
Brasileira e também contou um 
pouco de sua trajetória de vida. 
Ela foi convidada para o evento 
pela presidente nacional do PL 
Mulher, a ex-primeira-dama Mi-
chelle Bolsonaro. Sílvia é presi-
dente estadual do PL Mulher.

“Me senti honrada com o con-
vite e pude falar da minha tra-
jetória, dos desafi os e da alegria 
que tenho em representar Ron-
dônia no Congresso Nacional e 
em poder contribuir para melho-
rar a vida de tantas pessoas com 
o nosso mandato. Reforcei ainda 
a importância da participação fe-
minina na política e de como o 
PL nos acolhe e nos incentiva a 
sermos protagonistas”, destacou 
a deputada.

Sílvia Cristina é a primeira 
mulher negra eleita deputada 
federal para representar Ron-

dônia. “Sei que ainda é preciso 
criar mais espaços de represen-
tatividade e de poder para nós 
mulheres. O PL é o maior partido 
do Brasil e está sempre abrindo 
oportunidades para que possa-
mos ocupar posições de lideran-
ça, e isso é muito importante”.

O evento foi realizado em Bra-

sília, no Centro de Convenções 
Ulysses Guimarães, reunindo di-
versas lideranças do PL nacional, 
debatendo temas como a organi-
zação de campanha, motivação 
para ingressar na política, entre 
outros. A vice-presidente do PL 
Mulher em Rondônia, Sandra 
Melo, também estava presente.

Prefeitura de Ariquemes realiza 3º Open Funcet de Tênis de Mesa 
A Prefeitura de Ariquemes, atra-

vés da Fundação de Cultura, Espor-
te e Turismo - FUNCET, realizou no 
último fi m de semana (21 e 22) o 3º 
Open Funcet de Tênis de Mesa.

O evento foi realizado em parce-
ria com o Lions Clube Canaã, que 
cedeu o espaço do clube para a re-
alização das provas. Ao todo, 98 
atletas de Ariquemes, Porto Velho e 
Ji-Paraná, participaram das compe-
tições.

Segue a classifi cação fi nal:
Infantil
1º Lugar - Arthur
2º Lugar - Marcos
3º Lugar - Miguel e Ítalo

Adulto
1º Lugar - Sávio
2º Lugar - Lis
3º Lugar - Renan e João Cruz

Sênior
1º Lugar - Valter

2º Lugar - Marlon
3º Lugar - Ricardo e Marcelo

Veterano
1º Lugar - Jessé
2º Lugar - Roberto
3º Lugar - Rômulo e Malcher

Absoluto A
1º Lugar - Jessé
2º Lugar - Roberto
3º Lugar - Valter
3º Lugar - Arthur

Absoluto B
1º Lugar - Ricardo
2º Lugar - Miguel
3º Lugar - Sávio
4º Lugar - Hiago

Absoluto C
1º Lugar - Luan
2º Lugar - Eduardo
3º Lugar - Thiago
4º Lugar - João V. Souza

Feminino
1º Lugar - Iolanda
2º Lugar - Lis
3º Lugar - Pietra
4º Lugar - Letícia Tagino
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O Prefeito do Município de Alto Paraíso/RO, no uso de suas atribuições, retifi ca a 
HOMOLOGAÇÃO através do Processo Administrativo nº 1099/2023, cujo obje-
to é: “SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS VISANDO A FUTURA E EVENTU-
AL AQUISIÇÃO DE FRALDAS GERIÁTRICAS DESCARTÁVEIS”

RETIFICA-SE A PUBLICAÇÃO DO AVISO DE HOMOLOGAÇÃO, publica-
do na AROM – Associação Rondoniense de Municípios, Código Identifi cador: 
C36E12C4; no dia 15/06/2023-pág 08; Correio Popular em 15/06/2023, Diário 
Ofi cial do Estado – DOE, ed.110-269 de 14/06/2023; Imprensa Nacional, seção 
03 nº 112 de 15/06/2023; 

ONDE SE LÊ: 
(...) em favor das seguintes empresas: 1) S MONTEIRO SENA LTDA - 
20.864.406/0001-20, no valor de R$ 48.650,00 (quarenta e oito mil, seiscentos 
e cinquenta reais).

LEIA-SE: 
em favor das seguintes empresas: 1) GOLDENPLUS - COMERCIO DE MEDICA-
MENTOS E PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - 17.472.278/0001-64. 
A empresa GOLDENPLUS arrematou todos os itens no Valor total homologado 
de R$ 97.350,00 (noventa e sete mil, trezentos e cinquenta reais).

Permanecem inalteradas as demais disposições.

Alto Paraíso-RO, 26 de outubro de 2023.
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Sebrae RO se mantém alinhado ao Sebrae Nacional 
para ampliação do Serviço em Rondônia

Cerutti e o presidente nacional do Sebrae, Décio Lima

O presidente do Conselho De-
liberativo do Sebrae em Rondô-
nia, Darci Agostinho Cerutti, foi 
recebido na sede do Serviço Bra-
sileiro de Apoio às Micro e Pequ-
enas Empresas, em Brasília, na 
terça-feira, dia 24 de outubro.

A visita teve como objetivo 
aproximar ainda mais o Sebrae 
RO do Sebrae Nacional, alinhan-
do e fortalecendo as ações em 
prol do empreendedorismo, da 
inovação e do desenvolvimento 
dos pequenos negócios no esta-
do.

Em reunião com o diretor-pre-
sidente do Sebrae Nacional, Dé-
cio Nery de Lima, Darci Cerutti 
fez um apanhado geral sobre a 
força dos pequenos negócios em 
Rondônia, que ele defi niu como 
a principal mola propulsora da 
economia de Rondônia, assim 
como o agronegócio.

Por sua vez, o diretor presi-
dente do Sebrae Nacional re-
forçou o seu compromisso à 
frente da entidade e se compro-
meteu a visitar Rondônia o mais 
breve possível. “Vou percorrer o 
Brasil, interagir com os Sebraes 
estaduais, buscando fortalecer 
cada vez mais a atuação do Ser-
viço de Apoio às Micro e Pequ-
enas Empresas”, destacou Décio 
Lima.

Ainda na sede do Sebrae, Dar-
ci Cerutti foi recebido pelo presi-
dente do Conselho Deliberativo 
Nacional (CDN), José Zeferino 
Pedrozo. O CDN é o órgão co-
legiado de direção superior do 
Sebrae, que detém o poder ori-
ginário e soberano da Entidade 
e funciona como sua assembléia 
geral. Cabe ao CDN, por exem-
plo, a responsabilidade de gerir 
os recursos fi nanceiros, deci-
dir sobre políticas, diretrizes e 
prioridades na aplicação destes 
recursos e promover ações de 
orientação e fi scalização das di-
versas ações da Instituição, tudo 
em conformidade com as nor-
mas aplicáveis, em especial com 
o Estatuto Social do Sebrae.

Para Darci Cerutti, “a agenda 
em Brasília foi extremamente 
necessária e importante para ga-

SEMAIC realiza o transporte de mais de 
400 toneladas de calcário para produto-
res rurais de Ariquemes

A Prefeitura de Ariquemes, 
através da Secretaria Muni-
cipal de Agricultura, Indústria 
e Comércio - SEMAIC, realiza 
durante esta semana o transpor-
te de 460 toneladas de calcário 
para atender produtores rurais 
por meio do Programa Proprie-
dade Produtiva.

 Ao todo, são 12 produtores 
atendidos nas Linhas C-70, C-40 
e C 45 da BR-364, e nas Linhas 
C-60, C-65, C-70, C-75 da BR-
421,  além dos Assentamentos 
Migrantes e Madre Cristina.    

 Além do transporte, a Pre-
feitura oferece aos produtores 
rurais hora máquina para aber-
tura de carreadores, aterro de 
cocheiras, estoca, entre outros 
serviços de apoio para o plantio 

rantir a plena atuação do Sebrae 
RO, com o propósito de estimu-
lar e desenvolver o microempre-
endedor individual e as micro e 
pequenas empresas brasileiras”.

Durante a visita, o presidente 
do Conselho Deliberativo do Se-

brae Rondônia foi acompanhado 
pela Conselheira Titular do SE-
BRAE Nacional, Magaly Tânia 
Dias de Albuquerque e pelo Che-
fe de Gabinete da Presidência do 
CDN, Fabrício Juliano Mendes 
Medeiros.

das lavouras.  
O objetivo é proporcionar 

subsídios às famílias rurais, 
para que possam produzir mais. 
Os produtores rurais que tive-
rem interesse em aderir ao pro-
grama, devem realizar o cadas-
tro na Secretaria de Agricultura, 
que fi ca localizada ao lado da 
Feira do Produtor Rural.


